

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Ndjolé : le sénateur Raphaël Mangouala en rassembleur

IL a offert, il y a quelques jours, un banquet à l'ensemble des composantes de la localité.

Christian KOUIGA  
Libreville/Gabon

Le sénateur élu du siège unique du département de l'Abanga-Bigné et de la commune de Ndjolé, Raphaël Mangouala, a réuni, le week-end écoulé, autour d'un banquet, les autorités politiques, administratives et confessions religieuses locales. Prétexte de l'événement : sa présentation, ainsi que celle de son suppléant, Paul-Antoine Minko-Mi-Nze, comme nouveaux acteurs et interlocuteurs politiques

dans la commune de Ndjolé. En effet, quoiqu'antérieurement détenteur de plusieurs autres mandats électifs en cette qualité, c'est la première fois, à la faveur des réaménagements issus des accords dits d'Angondjé, que ce haut cadre du PDG au pouvoir – qui avait naguère juridiction uniquement sur l'Abanga-Bigné – s'est vu officiellement investi du mandat de représenter également la commune de Ndjolé au Sénat. Il était donc normal, vu ainsi, que le natif de Junckville, se présente à ses électeurs indirects, comme faisant désormais partie intégrante d'une circonscription qui est étroitement reliée au canton Ebel-Alèmbé... de ses origines. Des retrouvailles dans le strict respect des gestes barrières et du



Photo de famille entre le sénateur Mangouala et quelques notables locaux de Ndjolé.

quota exigé. Saisissant l'occasion, le vénérable Raphaël Mangouala a lancé un appel à l'unité des filles et fils de Ndjolé. Et souhaité "la cohésion des forces et personnalités proches du PDG, pour mieux

préparer ensemble les échéances électorales qui pointent à l'horizon". Un message salué par les convives au nombre desquels les bureaux au grand complet des Conseils municipal et dé-

partemental, le préfet de l'Abanga-Bigné, les chefs de service et de corps en poste à Ndjolé, les chefs de quartiers et la notabilité locale dans son ensemble. Le tout dans un esprit de partage et de convivialité.

## Aboumi/Santé : don de médicaments de Sylvia Bongo Ondimba



Remise symbolique des médicaments au Centre médical d'Aboumi par le député Ndjounga.

LE lot a été remis au Centre médical local par le député de la circonscription, Jean-Bosco Ndjounga.

Jean-François MAROLA  
Libreville/Gabon

SOUVENT confronté au manque de médicaments pour les premiers soins, le Centre médical d'Aboumi, chef-lieu du département de Bayi-Brikolo, dans la province du Haut-Ogooué, a récemment reçu une

dotation en produits pharmaceutiques. C'est le député du siège unique de cette contrée qui a remis ce don au Centre médical, au nom de la première dame, Sylvia Bongo Ondimba. L'honorable Jean-Bosco Ndjounga, qu'accompagnaient plusieurs personnalités du cru, a précisé que ce don était un "geste de solidarité"

en l'endroit des populations du département de Bayi-Brikolo en général, et de celles de la commune d'Aboumi en particulier. "Ces produits essentiellement composés de médicaments permettront au personnel de santé d'administrer les premiers soins aux patients de cette structure médicale", a-t-il dit en substance. Non sans rassurer le personnel médical opérant dans ce centre médical quant à la prise en compte de leurs préoccupations relatives aux difficultés auxquelles fait face cette entité sanitaire publique. Et de les porter à la connaissance des plus hautes autorités du pays. Ce, conformément à ses missions de député. Pour sa part, Yves Okindja, infirmier assurant l'intérim du chef dudit centre de santé et qui a réceptionné ce lot de médicaments, a exprimé la satisfaction du personnel médical. Il estime que cette dotation leur permettra, un tant soit peu, de travailler sereinement pour le bien des patients. Tout comme il a remercié, toujours au nom des siens, la première dame Sylvia Bongo Ondimba pour cet élan de générosité.

## Port-Gentil : l'Association Gabon Solidaire ambitionne d'autonomiser les jeunes



Le président de l'Agas exposant sur son projet.

Fidèle AFANOU EDEMBE  
Port-Gentil/Gabon

POUR sa première sortie officielle, dimanche dernier, à Ntchengué dans le 4e arrondissement de la capitale économique, l'Association Gabon Solidaire (AGAS) a dit vouloir œuvrer pour l'autonomisation individuelle et collective des jeunes Gabonais. Arthur Akendengué, le président de cette nouvelle venue dans le monde associatif, a promis de "rassembler les jeunes sans distinction aucune autour d'un programme d'action devant contribuer à

assurer leur intégration et leur autonomie individuelle". La lutte contre la pauvreté, le chômage, la délinquance juvénile et l'insécurité publique sont quelques-uns des chevaux de bataille que l'AGAS compte enfourcher. Pour ce faire, le retour à la terre et le recours aux traditions ancestrales sont prônés. En effet, il sera question "d'établir dans toutes les provinces, avec l'appui des sages, le respect des traditions et la revalorisation culturelle". Développement de projets communautaires, création de groupements d'intérêts économiques sont en bonne place dans le plan d'action de l'AGAS qui n'a pas hésité à faire appel à Yves Essongue, en sa qualité de président de l'antenne provinciale des associations et ONG de l'Ogooué-Maritime, pour partager son expérience à la nouvelle structure associative, lui qui a mis en place, depuis plusieurs années, un incubateur dédié à la formation et à l'intégration économique et sociale des filles-mères.